

CD Jávea 25-26: Un proyecto de continuidad con refuerzos de solvencia

El CD Jávea regresa a la élite del fútbol valenciano. Un retorno tan esperado como celebrado, que afrontará con un proyecto que apuesta por la continuidad. La primera la del mister, Julio Ivorra, ante su cuarta temporada con el club rojiblanco, y por otra parte, la de varios jugadores de la plantilla de la campaña anterior.

La sensación es que el Jávea se ha reforzado poco pero bien. Con jugadores con experiencia en la categoría como Paolo y Edu Serrano -ex del Calpe- o Mave -del Dénia- y otras caras nuevas que ilusionan, como Maxi -del Jonense-, Joel y Salva -Campello- y Joan Pedro -Orba-. Además, el canterano Mateusz, y la última gran incorporación, el delantero Fofó. De entre los que siguen, el portero Fede, Isac, el Aldo, Aliou, Adrián Gil, Josep y Lucas Destefano, son algunos de ellos.

El entrenador se muestra confiado en el grupo y confía en alcanzar el objetivo de la permanencia cuanto antes. La pretemporada ha sido bastante buena. El equipo ha ido creciendo y asimilando el estilo de juego y encajando sus piezas. Ahora llega la hora de la verdad, mañana domingo, con la disputa de la primera jornada en el reencuentro del Jávea con la Lliga Comunitat.



Julio Ivorra, entrenador

“Este año estamos más preparados, y hemos aprendido de nuestros errores”

Julio Ivorra afronta su cuarta temporada al frente del primer equipo del CD Jávea. Entrenador de esos a los que se etiqueta como “hombre de la casa”, llegó sin hacer mucho ruido, para hacerse cargo de un equipo roto, al que supo despertar a tiempo para lograr la permanencia en un grupo que se partía por la mitad, para crear la Lliga Comunitat. Desde que ocupa el banquillo, el Jávea ha vivido una montaña rusa de emociones -salvación, descenso y ascenso-. Ahora regresan a la máxima categoría del fútbol valenciano con la intención de quedarse, y de seguir agitando las emociones para mantener atrapado al aficionado.

PREGUNTA: ¿Qué podemos esperar del Jávea 25/26?

RESPUESTA: Sabemos que esta temporada será muy complicada. Ya nos costó luchar por mantener la categoría hace dos años, cuando descendimos, aunque creo que este año estamos más preparados. Hemos aprendido también de los errores. Solo hay que ver equipos históricos como el Gandia o el Dénia, que no han po-

dido aguantar en Lliga Comunitat. El objetivo es salvar la categoría como sea, lograr la permanencia lo antes posible y, a partir de ahí, los partidos dirán dónde podemos estar realmente.

P: ¿Qué nos puede decir de la plantilla?

R: Tenemos prácticamente la base del año pasado. Han salido algunos jugadores, pero los hemos sustituido por gente joven con ganas de probar la Lliga Comunitat. Creo que hemos hecho un buen equipo, competitivo, y estoy contento con la plantilla que tenemos. Somos conscientes que no tenemos ni la plantilla ni el presupuesto de otros clubes de la categoría, pero no todo en el fútbol son los recursos económicos. Las ganas, el trabajo y la ilusión son muy importantes, y de eso nosotros vamos sobrados.

P: ¿Qué sensaciones ha dejado el equipo durante la pretemporada?

R: No empezamos muy bien en cuanto a resultados, pero siempre hemos estado tranquilos porque en pretemporada eso es lo de me-

nos; lo importante es el trabajo. A medida que ha avanzado la pretemporada se ha notado el trabajo, y contra el Calpe ya estuvimos muy bien. Ganamos al Atzeneta, un equipo de Tercera División, y después hicimos una gran primera parte contra el Pego

P: ¿Qué le parece el Grup Sud de la Lliga Comunitat?

R: Hasta que no llevemos ocho o nueve partidos y nos enfrentemos a varios equipos todo es una incógnita. Cuando me preguntan cómo veo al equipo siempre digo que cuando vea a los rivales lo sabré. Puedes pensar que tienes un equipazo y después comprobar que otros tienen más nivel, o al revés. Las plantillas cambian mucho y no sabes qué tienen los demás. Nosotros pensamos en lo nuestro: el objetivo es mantener la categoría, sabemos que será muy difícil, pero intentaremos conseguirlo.

P: El público ha jugado un papel clave en estas últimas temporadas. ¿Cómo está viendo la respuesta de la afición en este arranque de campaña?



R: Para ser partidos amistosos los que hemos jugado hasta ahora, la verdad es que la afluencia al Municipal de Xàbia está siendo bastante buena. No tengo ninguna duda que continuarán viniendo ahora que llega la liga. Ya vimos

el año pasado cómo respondió la gente y este año, que estamos en una categoría superior, seguro que nos llevan en volandas. Siempre es de agradecer todo el apoyo que nos dan y esperamos poder darles alegrías este año.

7400

CONSTRUIMOS TUS SUEÑOS